

4965

RESOLUCION de 10 de febrero de 1986, de la Dirección General de Administración Local, por la que se hace pública la relación de aprobados para el ingreso a la primera categoría del Cuerpo a extinguir de Directores de Bandas de Música Civiles y se les declara incorporados al escalafón de dicha categoría.

Terminados los ejercicios de las pruebas de promoción para el ingreso en la primera categoría del Cuerpo a extinguir de Directores de Bandas de Música Civiles, convocadas por Resolución de 17 de mayo de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de julio), y vista la propuesta del Tribunal calificador,

Esta Dirección General ha acordado hacer pública la relación de los opositores que superaron las pruebas exigidas en la convocatoria y que, por orden de mayor a menor puntuación, son los siguientes:

1. Don Antonio Ferriz Muñoz: 37,78 puntos.
2. Don Luis Bednar Encinas: 35,87 puntos.
3. Don Manuel López Fernández: 33,03 puntos.

De conformidad con lo establecido en la base décima de la convocatoria, se declaran ingresados los expresados opositores en la primera categoría del Cuerpo a extinguir de Directores de Bandas de Música Civiles, quedando integrados en el correspondiente escalafón, con efectos desde el día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 10 de febrero de 1986.—El Director general, Adolfo Sánchez Morón.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

4966

RESOLUCION de 27 de enero de 1986, de la Dirección General del Instituto Nacional de la Salud, por la que se actualiza el Tribunal Central que ha de juzgar una plaza de Jefe de Servicio de Radioterapia en el Centro Especial «Ramón y Cajal» de Madrid, convocada por Resolución del extinguido Instituto Nacional de Previsión, de 5 de septiembre de 1977.

Por Resolución de la entonces Delegación General del Instituto Nacional de Previsión de 5 de septiembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de octubre), se convocaron diversas plazas de Jefes de Servicio en las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social y, entre ellas, una de Radioterapia, perteneciente al Centro Especial «Ramón y Cajal» de Madrid.

Por Resolución de 16 de diciembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de enero de 1978), se publicó el Tribunal que había de juzgar dicha plaza, referido a los Vocales correspondientes a la especialidad de Radioterapia, siendo su composición recurrida por don Rafael Abad Iglesias y motivando por ello la paralización de sus actuaciones.

Por Resoluciones de 18 de marzo de 1978 y 8 de enero de 1979, de la Delegación Central del Instituto Nacional de Previsión y de la Dirección General de Asistencia Sanitaria del entonces Ministerio de Sanidad y Seguridad Social, respectivamente, se desestimaron los recursos interpuestos por el facultativo citado, declarándose, en consecuencia, válido el Tribunal designado por Resolución de 16 de diciembre de 1977.

Por todo ello, y encontrándose en la actualidad pendiente de resolverse el concurso para la provisión de dicha plaza, esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Debido al tiempo transcurrido desde su inicial publicación, actualizar el Tribunal introduciendo las siguientes modificaciones:

Presidente titular: Don José Ramón Ricoy Campo, Subdirector general de Atención Hospitalaria del Instituto Nacional de la Salud.
Presidente suplente: Don Miguel Ángel Zamarrón Moreno, Director del Centro Especial «Ramón y Cajal» de Madrid.

Secretario titular: Don Félix Ruiz Fernández, Inspector Médico del Cuerpo Sanitario de la Seguridad Social.

Secretario suplente: Don Paulino Rebollo Martínez, Inspector Médico del Cuerpo Sanitario de la Seguridad Social.

Vocales representantes del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos:

Titular: Don Miguel Gil Gayarre.
Suplente: Don José Otero Luna.

Vocal suplente Jefe de Departamento de la Especialidad: Don Fernando Solsona Motrel, Jefe de Departamento de Radiología y Medicina Nuclear del hospital «Miguel Servet» de Zaragoza.

En cuanto al resto de los Vocales pertenecientes a la especialidad de Radioterapia, nos remitimos a los que fueron designados como tales por la Resolución de 16 de diciembre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de enero de 1978).

Segundo.—Que dicho Tribunal inicie las actuaciones encaminadas a resolver el concurso de la plaza convocada, teniendo en cuenta que la legislación aplicable para adjudicar la plaza que nos ocupa, será en todo caso la vigente en el momento de publicación de la convocatoria, y los aspirantes que pueden optar a la misma, los incluidos en la lista de aspirantes admitidos a que se refiere la base cuarta de la convocatoria y que a continuación se relacionan a la vista del tiempo transcurrido desde su publicación y para general conocimiento de todos los afectados:

Abad Iglesias, Rafael.
Aragón de la Cruz, Gregorio.
Bascuas Asta, José Luis.
Doña González, Francisco de Paula.
Galván Bermejo, Carmen.
Genovés García, José Luis.
Gimeno Alfós, Luis.
Gómez Lavín, Pablo.

Madrid, 27 de enero de 1986.—El Director general, Fernando Magro Fernández.

ADMINISTRACION LOCAL

4967

RESOLUCION de 6 de noviembre de 1985, del Ayuntamiento de Torre Pacheco, referente a la convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Técnico municipal.

El Pleno del Ayuntamiento de Torre Pacheco, en sesión celebrada el día 6 de noviembre de 1985, aprobó la convocatoria y bases para cubrir una plaza de Arquitecto Técnico municipal mediante concurso-oposición, conforme a las bases que se insertan en el «Boletín Oficial de la Región» número 20, de 25 de enero de 1986.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de inserción de este extracto de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Torre Pacheco, 25 de enero de 1986.—El Alcalde.—2.539-E (10112).

4968

RESOLUCION de 19 de diciembre de 1985, del Consejo de Administración del Instituto de Asistencia Sanitaria de la Diputación Provincial de Girona, por la que se aprueba la provisión de una plaza en régimen laboral y con contrato indefinido de Médico oncólogo-radioterapeuta, mediante el sistema de concurso-oposición.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 349, de 11 de febrero del presente año, se inserta la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza de Médico oncólogo-radioterapeuta vacante en el cuadro laboral de puestos de trabajo del «Hospital de Santa Caterina», de Girona, de nivel 17 y de coeficiente 5.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en este concurso-oposición será de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Girona, 14 de febrero de 1986.—El Presidente del Consejo de Administración, Joan Arrú i Ferrer.—3163-E (12888).

4969

RESOLUCION de 7 de enero de 1986, del Ayuntamiento de Eibar, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrador de Mercados.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» números 19 y 29, de fechas 30 de enero y 12 de febrero de 1986.